
Bürgerforum  mahnt  Bau  des
Radwegs an

Kommunalwahl Öffentliche Diskussion
 

 

Berne/jl Obwohl Fördermittel vom Land bereitstehen, habe der
Landkreis den Bau des Radwegs an der Kreisstraße 217 noch
nicht  beantragt.  Das  kritisierte  der  Vorsitzende  des
Bürgerforums Berne, Bernd Bremermann anlässlich der jüngsten
Informationsversammlung in der Gaststätte Bischoff.

Vertretern der Sportvereine sagte Bremermann zu, dass er sich
im Falle seiner Wahl in den Rat für eine Umplanung der Gansper
Sporthalle stark machen werde. Insbesondere bei der Planung
der Dusch- und Umkleideräume sollte der Rat den Wünschen der
Sportler folgen.
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